



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 59
www.venceremos.cu

Viernes 3 de septiembre de 2021
Año 63 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 1:00 peso.
Año LIX. No. 6. Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Los aseguramientos para garantizar el éxito de la campaña de siembra de frío de cultivos varios en el territorio y la estrategia de trabajo para lograr mejor aprovechamiento de los suelos en función del autoabastecimiento territorial fueron chequeados en el terreno, puntualmente en áreas de Arroyo Hondo, municipio de Guantánamo, durante una visita de trabajo, encabezada por José Ramón Monteagudo Ruiz, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido.

En compañía de Rafael Pérez Fernández, miembro del Comité Central y primer secretario en la provincia, y Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice primer ministro, Monteagudo Ruiz recorrió sembradíos de esa zona, y se interesó por el empleo del riego y la posibilidad de producir para tributar a las minindustrias, las cuales acusan carencia de producción por déficit de materia prima.

Durante la visita se conoció que de septiembre a febrero (etapa de frío) los guantanameros deberán plantar 16 mil 222,5 hectáreas, superficie que supera en mil 900 las del año precedente.

De acuerdo con la información rendida a la visita gubernamental, del área total 6 mil 904.65 ha se dedicarán a viandas, 4 mil 676.67 a hortalizas y unas 4 mil 500 a granos y frutas.

Durante el periplo, los dirigentes visitaron la minindustria Héctor Infante, dedicada a la producción de pienso criollo, la cual debe mejorar la gestión de materia prima local para elevar sus volúmenes productivos, aspecto señalado por Monteagudo Ruiz.

Por su parte, en la minindustria procesadora de frutas y vegetales, de Casimba Arriba, Di-Lella reconoció las potencialidades del lugar para la producción de pulpas, jugos y vinagre, e instó a proyectar el funcionamiento futuro de la instalación como una pequeña empresa.

● Arturo Alberto MACHIRÁN REYES
Foto: A. A. M. R.

Bajo el visor la campaña de siembra de frío



En su recorrido, los dirigentes conocieron detalles de la campaña de siembra de frío.

Vivirán
entre
nosotros

Página 2

Oficoda y
el M-6

Página 4

● Reportan rotura en el Laboratorio de Biología Molecular

El Grupo Temporal de trabajo para el control y prevención del nuevo coronavirus en la provincia orientó adoptar medidas para evitar que la avería presentada en el Laboratorio de Biología Molecular de Guantánamo afecte la estrategia de control de la pandemia, cuando se percibe mejoría del panorama en relación con el resto del país.

Por rotura en el lector de PCR, el procesamiento de muestras experimentó atrasos en las últimas 48 horas, informó este miércoles la doctora Ariadna Benech Jiménez, directora del Centro Provincial de Higiene, Epidemiología y Microbiología.

Aclaró que se trabaja en la reparación del equipamiento en La Habana, mientras tanto, desde Santiago de Cuba se envió un lector de forma transitoria para recuperar el tiempo per-

dido. Como alternativa, tal cual se hizo en otras ocasiones, parte de las muestras se siguen enviando a laboratorios de otras provincias, para asegurar la entrega de resultados con la mayor inmediatez posible.

Son Baracoa y Caimanera, en los últimos 15 días, los municipios de más alta transmisión de la COVID-19, con tasas de incidencia que superan la media provincial de 934,9 infectados x 100 mil habitantes, lo cual denota limitada efectividad de las acciones desplegadas en cada localidad.

Roílder Romero Frómata, director provincial de Salud, informó que en el caso de La Primada se han confirmado 2 mil 258 contagiados desde el pasado 16 de agosto, ello significa que como promedio el territorio ha reportado 151 casos diarios. Caimanera, por su parte, tiene 263 positivos en las últimas jornadas de agosto, a razón de 18 casos por día.

Otro territorio con tendencia al ascenso en esta semana es Imías, que hasta este miércoles

había diagnosticado 80 personas con el SARS CoV-2, situación que complica el panorama epidemiológico guantanamero, pues persisten dificultades en el manejo de la contingencia sanitaria y en el cumplimiento del protocolo de Salud.

Romero Frómata añadió que la provincia tiene mil 917 pacientes ingresados con COVID-19, 108 de ellos con más de seis días, pues las cepas circulantes prolongan la estadía. Se vigilan 11 pacientes en estado crítico y 45 graves. En la semana se acumulan 19 fallecidos, muestra de la peligrosidad de las variantes Delta y Beta durante y después de la infección.

Los eventos de transmisión local se redujeron a 16, al eliminarse el de Villa Toa, Guantánamo; Costa Rica, en El Salvador; Jaitesico, en Baracoa, y Pueblo Nuevo, en Imías, sin embargo, existen 260 controles de focos activos que apor- tan confirmados con el patógeno.

● Dairon MARTÍNEZ TEJEDA

Descenso en la infectación conlleva a consolidar el trabajo